



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 後藤 敏文
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2020年10月21日 NO. 11

(本日例会) 2020年10月28日例会(通算NO. 2925)

本日のプログラム(10月28日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ガバナー公式訪問事前協議会

◎ 会長タイム(後藤会長)

こんにちは。12日の献血奉仕活動には早朝よりご参加をいただき、ご苦労様でした。黒沢委員長には、いろいろとご準備をしていただき、大変お疲れ様でした。当初は、コロナ禍の影響で何の方に献血に来ていただけるのか心配をしておりましたが、75名の方に来ていただきました。また、会員の方々、奥様方にもご協力をいただきました。茨城県では輸血用の血液が常に不足がちだそうでですので、次年度もぜひ継続事業として献血奉仕活動をおこなっていただければと思います。

本日は米山記念奨学会の担当例会となります。ラフマントさんの卓話を楽しみしております。先月26日に、米山合同セミナーがつくば市で開催され、草野会員に参加をしていただきました。ご苦労様でした。

後藤・澤畠年度がスタートして第1四半期が過

ぎました。新年度を迎えるに当たり、PETSを始め地区による研修会のほとんどが中止となってしまったため準備不足は否めませんでしたが、皆様方のご協力とご指導をいただきまして、今のところは各委員会が予定しておりました活動のほとんどを行なうことができております。また、会長就任挨拶の時に申しました会長方針の中で一番強調しました「会員同士の相互理解の促進」ということでの例会中の卓話ですが、会長タイムPart. 2が8名の方、Short卓話が5名、予定しての卓話が5名、それぞれご協力をいただきまして、例会を盛り上げていただきました。年度当初は例会すらできるかどうか心配でもありました、医師であります根本義勝会員、石川主税会員にアドバイス等をいただきまして、また当銀行の支店長であります大石会員のご判断により、感染防止対策を取りながら例会を開催することができております。今後は、ガバナー公式訪問、会員満足度アンケートの実施、それらを基にした中期計画書の作成、次年度に向けての指名委員会の開催、会員親睦のための忘年会、前年度予定していた方の外部卓話、前年度会長・幹事慰労会の実施等を予定しております。

◎ 会長タイムPart. 2 (和田道代会員)

うちの仕事もやっと影響を受けるようになった。住宅は建っているのだろうが、製品が動かないので、今ちょっとゆっくりしている。でも、気持ち的にはへこまない。コロナがあったから変われる時かと思う。わくわくするようなことを見つけていきたい。だから一向に痩せないけれど、ちょっとご飯を減らしていくを作りたい。

◎ 幹事報告 (澤畠幹事)

① 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告 (塙原拓海副幹事)

回覧…市報、茨城県更生保護協会礼状

◎ 米山奨学生授与

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会 (黒沢委員長)

献血事業には多くの皆さんに参加いただきありがとうございました。75名プラス女子高生1人が来てくれました(高校生の200ml枠がないので献血はできず)。また、チラシの裏に会員コメントを載せましたが、それを見て来たという方からお声掛けをいただきました。

ロータリー財団委員会 (平根委員長)

ロータリーには財団と米山、2本の大きな寄付があります。ロータリー財団の寄付はRIに行く寄付です。財団月間は11月ですが、早めに寄付のお知らせをさせていただきます。この寄付は、一度RIの財団に入り、3年後に補助金として地区に戻ってきます。補助金を使った事業を行うためにも皆様のご協力をお願いいたします。

クラブ目標 1人\$150(年次寄付\$130・ポリオプラス\$20) ベネファクター\$1000 1名

◎ 米山記念奨学会担当卓話

《石川主税委員長》

本日はラフマントさんに米山奨学生として今大学で学んでいること及び故郷のことについて話していただきます。その前に、米山学友会世界大会(モンゴル)の映像を見ていただきます。また、お手元に米山豆辞典をお配りしましたので、ぜひご一読ください。特別寄付申し込みの方もよろしくお願ひします。

《ラフマントさん》 …映像を見ながら…

・自己紹介とインドネシアについて

私はインドネシア人でジャワ民族。首都ジャカルタ出身。家族は、両親と姉と妹。インドネシアは島国で、人口は2億7千万人、面積は日本の5倍ほど。国のデータだと島の数は17000くらい。多民族国家で、各島にそれぞれの民族がいて、独自の文化と言語を持っている。300以上の民族と500以上の言語。第1言語は自分の民族の言語、公用語は第2言語のインドネシア語。国民はインドネシア語を使うことによって統一感を感じている。とても多様性が高い国。

・これまでの留学生活

2013年～2017年、文科省の国費留学生として来日、日本語学校を経て香川高専を卒業。茨城大学に編入。現在茨城大学大学院在学中。海外に出たかった。科学研究の強い国で学んで研究者になりたかった。茨大編入後、人生のリセットボタンを押して、課外活動や、国際交流活動など、積極的にやるようになった。2年前日本語スピーチコンテストで準優勝。昨年は司会を務める。県内の小中学校で自分の国を紹介する活動もしている。

・取り組んでいる研究

テーマ「新しい超伝導体の物理的性質を調べる」実際にやっていることは、試料作成、試料評価、データ解析、データ発表。とても低い温度でしか超電導の現象は起こらないので、超電導研究の目標は室温超電導の実現。

◎ ニコニコボックス (石川主税副委員長)

共通テーマ “ニコニコにっこり、ハイBOX”

「本日は米山デイ、ラフマント君の卓話です。」

19名

今週計 19,000円

累計 313,000円

◎ 出席委員会報告 (石川剛委員)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	20名(mu-)	2名	62.50%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)